

Les 5 antiterroristes cubains et un combattant cubain sont accueillis en Équateur



Quito, 25 septembre (RHC).- Des dizaines d'Équatoriens ont accueilli avec joie les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et un militaire qui a passé presque 11 ans de prison en Somalie.

Ils sont arrivés en Équateur à l'invitation du président Rafael Correa.

Gerardo Hernández, Fernando González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino et René González, aux côtés du combattant internationaliste Orlando Cardoso ont été accueillis à l'aéroport « Mariscal Sucre », de Quito par des autorités équatoriennes, par des médecins cubains qui travaillent comme coopérants dans ce pays et par la foule qui s'était rassemblée à l'aéroport.

Dans le cadre du programme de leur visite, les 6 Cubains participeront lundi prochain à l'ouverture de la Seconde Rencontre Latino-américaine Progressiste qui rassemblera à Quito plus de 300 représentants de dizaines de mouvements et de partis politiques de gauche.

Ils rencontreront aussi des organisations

sociales et de solidarité avec Cuba ; ils visiteront des sites d'intérêt social et touristique et l'Amazonie équatorienne où ils constateront la contamination environnementale qu'a provoquée dans cette région la transnationale étasunienne Chevron.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70388-les-5-antiterroristes-cubains-et-un-combattant-cubain-sont-accueillis-en-equateur>



Radio Habana Cuba